



Ambassade du Japon en République du Congo



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Ce lundi 4 juin 2018, Monsieur Hiroshi KARUBE, Ambassadeur du Japon en République du Congo, a pris part à la cérémonie d'inauguration du Projet d'« Etude pour l'Amélioration de la Chaîne de Valeurs des Produits Halieutiques », PECHVAL, en présence de Son Excellence Monsieur Henri DJOMBO, Ministre d'Etat, Ministre de l'Agriculture, de l'Elevage et de la Pêche, à Pointe-Noire.

Ce projet, financé dans le cadre de la coopération technique pour la planification du développement, consiste, d'une part, à construire un centre d'appui à la pêche artisanale et à fournir des équipements nécessaires, et d'autre part, à donner une série des formations aux différents acteurs de la pêche.

Dans son allocution, Monsieur Hiroshi KARUBE a déclaré que le projet PECHVAL permet d'augmenter le volume des produits halieutiques en améliorant les différentes étapes de leur chaîne de valeurs, de la prise jusqu'à la consommation, et ce, afin de développer le secteur de pêche en République du Congo et par conséquent, améliorer le revenu et les conditions de vie des pêcheurs artisanaux et des femmes vendeuses de poissons.

Soulignant l'importance qu'accorde le gouvernement du Japon à la lutte contre l'insécurité alimentaire, Monsieur KARUBE a rappelé que son gouvernement a octroyé un don composé de cent-quatre-vingt-neuf (189) tonnes de boîtes de conserves de poissons d'une valeur d'un-million-deux-cent-mille dollars américains (1.200.000 USD) en faveur des cantines scolaires dans six (6) départements de la République du Congo.

En guise de conclusion, Monsieur Hiroshi KARUBE a souhaité que ce projet devienne un symbole d'amitié entre la République du Congo et le Japon, avant de demander aux bénéficiaires d'assurer l'entretien des infrastructures et des équipements fournis.

Brazzaville, le 4 juin 2018

Ambassade du Japon en République du Congo





